エイズ ツド の理解と支援を広げよう」 リボンとは

日本では1日に4人以上がHIVに感染しています

ボン」など、「○○リボン」と言うのを 耳にします。今回は、その中から「レッ この「レッドリボン」は、もともとヨ ・リボン」を取り上げてみます 最近よく「レッドリボン」「ピンク

できなかった人々への追悼の気持ちを一つで、病気や事故で人生をまっとう て使われるようになりました。 ズに対する理解と支援のシンボルとし エイズが社会的な問題となってきた 表したものでした。しかし、アメリカで エイズは世界でもっとも深刻な感 980年代の終わりごろから、エイ ロッパに古くから伝承される風習の

ス)に感染することによって、身体を染症です。HIV(人免疫不全ウィル ていきます。 病気から守っている免疫力を破壊 日本では、感染経路のほとんどが性 Ĺ

査を受けましょう。早期発見は、早期感染の不安があればHIV抗体検 識を持ち、行動を取り 行為で、誰でも感染する可能性があり 分に予防できる病気です。正しい知 しく理解しきちんと対処をすれば、 しかし、感染経路や予防方法を ましょう。

ない人からも感染するの?HIVは、エイズが発症して

に入れば感染する可能性があります ていますから、これらが直接身体の 染者の血液・精液などに含ま

活では感染する可能性はまずありまかが弱く性行為以外での日常生 座っても安全ですか? 感染者が使用した洋式の便器に

コンド・ か ? ムは100%安全です

性行為のはじめから終わりまで しく使えば1 Ō 0%安全です。

い

感染します。 は H I V 感

つけておくことが必要です。

に行ったらいいのですか? 検査を受けたいのですが、どこ

治療と感染の拡大防止に結びつきま



深雪 保村

Relief security

毎日の

検査を受けることができます。予約が 名前や住所を知られず、無料で 必要です 名前や住所を知られず、無料で保健所で検査が受けられます

振り込め詐欺を防止

☎0824-72-0

0

Vに感染してもエイズにな

欺を認知しましたが、本年は9月末害総額約613万円)の振り込め詐

圧原警察署管内では、昨年

までに2件の振り込め詐欺が発生し

慢性疾患と同じように入院すること 療法を始めれば、発症を遅らせ、他のませんが、発症の前に最新の多剤併用 なく定期的に病院に通うことでコン ロールが可能になっています。 を完全に取り除く治療法はあり今のところ体の中にいるHIV

①架空請求詐欺

被害額13万4千

甴

ています。

②融資保証金詐欺

被害額5万9千

振り込む前に110番

80824-63-5 事前に電話予約が必要です ●広島県北部保健所(三次市十日市東) 18

ら、迷わず

0番してください

次のような電話やメ

ルがあった

●広島県エイズホットライン(相談) 【検査実施日】第2水曜日13時 15 時

9時~ 第1土曜日を除く土曜日・日曜日 **2**082-242-0812

ない請求。

の通知がきたけど、全く身に覚えが

●有料サイ

ト料金の未納や民事裁判

●融資の際に、先に保証金を送れ。

広島県エイズダイヤル(相談) 08

●官公署などからの電話で、携帯電が変わった、携帯番号が変わった。●息子や孫からの電話で、かぜで声

10時~13時、土曜日18時~21時

話を持ってAT



完成した市民ひろば

市民ひろばを憩 新庁舎に市民ひろばが完成 c s

空間

総務課

月から一般開放しました。 9月末に市民ひろばが完成し、11

長とともに過ごしやすくゆっくりいの大きさになることから、その成ケヤキは放射状に広がり、30以ぐらわりを楽しめるようにしています。 とを期待しています。 とくつろげる憩いの空間になるこ ケヤキなどを植栽し、季節の移り変 市民ひろばには、ソメイヨシノや

用の駐車スペース9台を整備しまし駐車スペース3台とその隣に来庁者 た。

1111111111

います。 整備は来年3月末の完成を予定して 道路整備を行い、駐車場は年内、道路 引き続き駐車場工事と庁舎周辺の

ご理解とご協力をお願いします。車場などでご不便をおかけします 工事期間中は、市民の皆さんに駐

市役所西側には、身体障害者用の

生 涯 学習課

佐田谷·佐田峠墳墓群発掘調査

の謎に迫る貴重な発見

増加中 高齢者の交通事故が

必要です。 交通事故の半数以上に関わり注意が が増えています。特に高齢者は、人傷最近、庄原警察署管内で交通事故

思いやりのある運転をしましょう。 度を落とし、安全を確認して、優し ●運転者は、高齢者を見かけ 服装または反射 、優しい

材を着用し、運転者に自分の存在を

4号墓の発掘調査

墓群(高町・宮内町)で、4号墓・5号研究を進めている佐田谷・佐田峠墳市教育委員会と広島大学が共同

れます。 末葉の時代と考えら 大葉の時代と考えら が見 でがり、弥生時代中期 では、上端の一部が見

墓の発掘調査を行いました。

石を貼り、周囲に溝を巡らす、方4号墓は1辺が約4・5点。墳丘

身近な犯罪発生状況(庄原警察署管内)

市政トピックス

周溝墓であることが分かりました。
この貼石墓は、四隅が突出していなこの貼石墓は、四隅が突出していなこの貼石墓は、四隅が突出していな。
登墳丘墓の祖形になるものと考え
型墳丘墓の祖形になるものと考え
の本書
の本書

3・4・5号墓のように、異なるタイプの高ことはきわめてまれで、四隅突出形墳丘れで、四隅突出形墳丘のがまが、四隅突出形墳丘のがある。

2000年で1000年の1000年に日常名目的					
各年9月末現					(単位:作
年	乗物盗	街頭犯罪	侵入窃盗	その他	合計
平成14年	28	108	49	95	280
平成18年	18	49	48	111	226
平成20年	9	31	16	85	141
平成21年	9	34	13	77	133
·					

※街頭犯罪とは、路上強盗、ひったくり、恐喝、車上ねらい、

●歩行者は、明る

自動販売機ねらい、器物損壊